
Acta s6lóa odiñnd N. t3t d.l 2t de tunlo cLl 2012g
Itlunacipal¡dad de Los Muermos

Secretárlá Munlcloal

concejo
Acta ses¡ón ordinaria N'131/2012

En Los l4uerrnos, a 21 de junio de 2012, siendo las 11:20 horas, se reúne el

Concejo lúlunlclpal de Los Muermos, bajo 1¿ presidencia de Don Ernesto Re¡nbach

Hoffman y, como Secretario IYunic¡pal doña Tatiana fvloya Leiva.

1. r. concejalesl

Don Ernesto Re¡nbach, Don Antonio Ga a.dol Don Jul¡án González, Don Emesb Aarría,

Don Atberto Díaz y Doña Rosa Perez

Tabla

II.- Lectura ácta Nc130

S¡n obseruac¡ones, solo se sol¡cita de pa.te det CONCEJAL DIAZ revat ra frase
adjudi@do al prcveeclor y reeñplaána por adjud¡cada por el DAEM.

Adm¡n¡strador munic¡pal presenta las drsc!lp¿s de parte det 5r. Atca de por no poder

as¡stir a la reunión de conce.to por estar en el gobierno regioñal, f¡rmando convenio de

III.- CORRESPONDENCIA



bfun,o"" i-;i A.t se.|ói o¡d¡ñ.¡la No 13t dal2l ¿. Junlo ¿al2012

3.1 ORD¡|IARIO N.425 DE DAEM, Por necesidad de atencó¡ médlca de alumnos

Proyecto Integracióñ educaclon¿1, se sollc ta autor zar sLrplementar ítem 215221199902,

por un monto de $3.000.000., con el rln so ventar atenciones neuroló9icas de 65 niños

que asrsren a esre prog.ama,

ITEM

ATENC¡ONES MEDICAS, NEUROLOGICAS Y OTROS

ITEM

OTROS SERVIC¡O5 GENEMLES

Por un¿nrr'rd¿d se ¿prueb¿ modric¿cró^ sohcrtad¿ en Ord, N0425 oe DAE!1

3.2 oRD¡t{ARIo 426 DE DAEM. A solicitud del Encargado del pred¡o Liceo

Rieles, se sugiere supl€mentar it€m V€stlarios, Accesorios y prendas diversas

Polivalenc¡a agrícola, con l¿ finalidad de cubri. necesidades de ropa de lrabajo
par¿ persoñal del predio.

ITETl DENOI¡4INACION

2152202402



Aca. s..lóE or ¿.fta n' 73, d.I 2t .t. Junlo d.l 2072

rTEM DENOMINAC¡ON

2152204015 PRODUCTOS AGROPECUARIOS Y FORESTAT

Por unanimidad se aprueba mod¡f¡cación solicitada en Ord. N'426 de DAETL1

3.3 ORD. l{o447 DE DAEü. Por sollcltud del D¡rector del Llceo Punta de Rleles ruego
a usted, autorlrar suplemenlar ftern de Servicios de Impresión con el obJeto de realizar
la adou¡sición de rnater¡al educativo oara alurñnos ¡ncluidos eñ Polivalencia

ITEM

2152207002 SERV'CIOS DE IMPRESION

IfEM DEITOMINACION MONTO M 

'
2152204001 IIATERIALES DE OFICINA

2152204002 TÉCIOS Y OTNOS üATERIALES DE ENSEÑANZA 500.

Por unanimidad se aprueba modiflcacióñ solicitada en Ord, N0447 de DAEI'4

3.4 ACTA I|{FORIIAT¡VA No2 oE DAEll| "equipamlento c¿nal de telev¡sióñ"



AcE Ses¡ón Ofdt¡¿f¡a ¡1. 131 d¿l 2t de tu¡10 del 2012

INGENERIA DE APLICACIONES DIG]TALES
ELECTRONICOS S.A

caeLES,FOCOS Y CONVERSOpES

3.5 ACTA INFORMATM N06 DE DAEM "adquisic ón calefactores a qas"

¡4ARIO HOR14AZABAL MONTECINOS CALEFACTOREs A GAS CON C¡L¡NDRO

3.6 ACTA INFORMATM No7 DE DAEM 'arriendo de buses par¿ trasl¿do de alumnos

VICÍOR ALMONAD¡D TORRES 55. CON DESTINO A I¡4AULLIN

YONATAN LEIVA VALENZUELA 55. CON OESNNO A LAHUEN ÑADI

Conc€jal Díaz sol¡clta Inforñac¡ón det costo por ktlometro¡ numero de kitómetros del

recorrido y cantldad de nlños que se trasladan

3.7 TIEMORÁNDUM Nc a6 DE SECPIAN, se informan adjudicacto¡es de os siguientes

adj!dlcaciones de Lictaco¡es púbtcas autoftzadas por mandante sres. coRE,
rinancl¿m¡ento FNDR 2012.

F",*-,.,,
,n*,r*a*



Ac¡á S.s¡ón Odida.¡. Ne 73r d.l 2t de Judio .Id 2072

JoSÉ LfDA

(e MESES)

conc€J.l Dl.z sollclta copla del proyecto b¡btloteca.

3.a MEMORÁNDUM No 199 DE aDMINISTRACIóN. Se so icit¿ autorizar la s guiente

modif¡caclón presupuest¿ri¿:

Reconocer mayores in9resos:

/ 115,05.01. Aporte de Privados, esto corresponde a aporte de orgañizaciones por

arriendo de maquinaria pesada y aporte en r¡pio, por un v¿lor de $1.398.000.-
Considerando ql)€ existen cuentas extra presupuestarias con saldos que se ¿rrastrañ por

5 años, se solicita poder usar esios saldos, en el b¡en entendido que si en atgún

momento solicitan a devollción se levara a concejo para poder hacerlo.

r' 214.09.04 $417.000-- Petróleo.

r' 2\4.O9.93 $500.000.' Arie¡do cimn¿sio de C¿ñitas-

/ 214.09.9s $580.000.- Gimnasio Chile Deportes.
r 2r4.09.2O 9247.000.- r¡¡n¡ster¡o del tr¿bajo absorción ¡4ano de obr¿.
r 214.09.17 $241.000.- FOSAC, Fondo Absorción de Cesantí¿.

/ 214.09.15 $128.000. Comité rereno Vilta Nueva.

93.511.OOO.- fotal

Se solicit¿ suplef¡entar a siguiente c!ent¿l



<3
¿'1,!sr'64 e 9.1óo o.lrD¡|t x. ttt d.t 2t d. tualo .td mtz

3¡,02.999.001,001 $r.300.000.-Reparóctón vehículos l.layores.

31,02.999.01.004 $2.2r1.000.-Rep. Y Acces. Vehículos máyores

!¡3.tl1.ooo.- fot.¡

3.9 SE SOLIC¡IA REtIOVACtótt DE COüODATO, Junra de vednos 29 R¡ncón Antm¿,

Por unanlmldad se aprueba mod¡f¡caclón sollc¡tada en MEMOMNDUT{ No r99 de

admlnlstración

Por unanlmldad s€ aprueba comodato lunta de vectnos 29 Rlncón Antma.

Conc€rll Dfa2 sol¡clta

PrcPaganda €lectoral en

acuerdo de concejo

todos los rec¡ntos de

paró que se prohlba la ¡nstalaclón de
propledad munlclpá|, hcluidos los cedtdos

Por unanlm¡dad se aprueba se aDrueba modón
prohlbldo la Instalac¡ón de propaganda electora¡

munlclpal, lncluldos los cedtdos €n comodato.

conc€jll Df!2, por

en todos lo5 rec¡ntos

lo que queda

d€ propledad
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3.10 oflc¡o flo 03614 oE LA GAMARA oE DIPUTADoS, oiputado r,4iguel Landeros

Perklc, Prosecfetario de a Cáñr¿ra de Diputados, iñforr¡a de interuención en la cémara

del Diputádo Fidel Esp¡noza, quien solicita que el DAEÍ,4 de la comuna de los l4uermos

Instale un¿ nueva cald€ra en la €scuela Los Ulmos y que el municiplo inlorme a la

cémara las gesUones re¿llzadas en este señtido

3.ll APRoBACION ESTATUTOS Raúl Torrealba del Predegar, presidenre de ta

ASEMUCH, solicita poner en tabl¿ del concejo municipar ra aprob¿ción a ta modifcación

de los estatutos de la ASEl4lJcH.

Esta modir¡cación será analiz¿da por tos srs. Concelates y se debarirá su aprobáción
proxima sesión de concejo.

¡v vaRtos

4.1 Concejala Pérez pide se adopten medldas de seguridad vi¿t eñ et acceso a ta

d¡scoteque tras accidente fatafocurrido et fin de seman¿ pasado,

Concejal Gallardo coment¿ que ha habido varios ¿ccidenres en esté sector deb do a ta
¡ng€sta de bebidas alcohólic¿s, pide se investigle gue puede hacer et m!nicipio, ya que

este es un sector rura y le corresoonde ¿ vialidad,

Conc€jal D¡az p¡de se fisc¿ticen los rutdos

se enc!entr¿n muy molestos por el exceso

que se riscalice ¿ ingesta de bebidas

discotequera para amb¿s fiscatizactones se

las reallcen,

que genera la d¡scoteque ya que tos vecinos

de ru¡dos que provoca este recinro. Además

¿lcohólicas de menores de edad en esra

solicita se ot¡c¡e a carabtneros para que estos

de

aprleba l¿ adquisición de máqui¡a para medir decibetes de
parte de administracióñ,
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Concejal González señ¿la que el proberña va mas ¿llá de ¿ dlscoteque, comienza

desde ei s€cfor l¿ p¿loma, ya que desde este sector transitan los peatones por la orilla

óe ta catzada, y¿ que no hay veredas, por lo que sug¡ere pedir ¿sesori¿ a vial¡dad para

hacer un proyecto que de so uclón definitlva a este problema/ ya sea ensanchamiento de

¿ berma o la construcc¡ón de vered¿s, además de reslrngir a velocldad e¡ todo este

sectorr ¡nstal¿r señal élica e incluso reducto¡es de v€locidad, por lo menos est¿s

medidas deben tomars€ desde ¡4ed¡na hasta Los Muermos, misma situ¿ción enfrente

Vila E Bosque.

Concejal Re¡nbach comenta que se estén paviment¿ndo todas as céles de Los

l4uermos, s¡n embargo se €stán descu¡dando los accesos¡ que en caso de Los Muermos

so¡ tres, coment¿ que él conoce ciudades donde los accesos cuentan con veredas en

ambos lados, buena l!m nosidad y velocld¿d restri¡9 da y esto se protong¿ por

kiómetros, ¿demás seña a qu€ se debe ¿bord¿r e iema de ta ¡ngesta de atcohol cu¿ndo

de maneja, eslo debe de ser coñtrot¿do sobre todo a t¿ satida de t¿ discoteque.

Conceial Bar.fa señala que lo que coresponde hacer como concejo es orciar a

carabiñeros para qLre haga cumplir la Ley.

Con€eial González solicit¿ que p¿ra et presupuesto 2013 se conside.e ta contratación
de un ¡nspector mLrnicipa / ya que se están haci€ndo una serie de ordenanzas que sin

fisc¿lizac¡ón son letra muerta.

Conc€jal Re¡nbach solicita que la d¡scoteque controte la entrada y satida de tos

vehículos/ que cuando un chofer ha ingertdo ¿tcohot ño se le perrrjita ta satida.

Concejal González sol¡cit¿ se invile a N¿bí Sosá p¿ra exponer estos temas v rras
coment¿r los detalles del atropelo de ta niñ¿ que fa eció, se ptde se oflcie a ta SIAT de

carab¡neros y a la PDI se entreguen los ant€cedentes de la ¡nvesígación de este

Conceial Díaz sollota se haga una reun¡ón reservada con carabineros.



lEfuos
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Conc€jala Pé.ez solcita ver la pert¡nenci¿ de lo señalado por

acerca de controlar la salida de los vehiculos de la discoteo!e.

controle esto y se bloquee el acceso con Lrna barrer¿ que impid¿

conduc dos por choreres en estado de ebr edad.

el concejal Reinbach

con un guardl¿ que

la salda de vehicu os

adoptar medldas fr€nte a la insegurldad v¡al que presenta este acceso

4.2 Conc€jal González, sollclta Infomactón con respecto at caso de ta atumna. h¡la de

la Sra, F€llcla mansllla quien no cuenta con reconldo €scolar para retomar a su casa,

solicila informació¡ al admiñlstrador munic pal con respecto a ta
que conter¡pan la absofclón de m¿no de obra, admnstfador

in ciar dos proyectos la próxima semana-

mal est¿do de i¿s lurñinarias en la calle Los copihues, se

de lumin¿ri¿s en mal estado.

4,4 Concelal Barría señala que ya se deberían empezar tos rrabajos de reposición de

los arboles de la plaz¿.

a.3 con€ejal Gallardo

ejecucion de proyectos

comentan que se vañ a

Tamb¡én consu t¿ por

mencionan otros casos

4.5 Coñcejal Gonzál€z solicita carta d rigida at presidente del comité mad€rero donde

se clarifique qLre elios como concejo jamás se opls eron a ta construcción det gatpón de

secado de eña que solo precav eron ta segLrridad de tos estldiantes det lceo. Además
soicite que el 5r. Alcalde le exptique a ta gente porqle permtte qle tos funcionarios

municipales se lucreñ deniro del municipio señata que ta gente ño particpa de estas
l¡cilaciones por estas estarían aregladas. Comenta que ta tuncion¿ria Sra. Andre¿

Cárcamo estari¿ gan¿ndo 94.000,000 y que esto le parece una sin vergüensura, un

enriquecimiento ¡ricito, aunq're según to que se ha d¡cho ta tey to perm¡tirí¿, tráfco de
influe¡cia lo rnisrno para el caso det funcionar¡o Betarmino Mansi a, Señdt¿ que e¡ el

m!nic¡p¡o se están cre¿ndo vjcios y eso hay que frenarto,

Por unañlhldad se acuerda lnvltar a Sereml de obras Dúbl¡cas v carablneros
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Conceiál Dlaz señala qúe esto tlene que ver con la ét¡ca y es el alcalde quien debe

preocuparse de este tema. Por otra parte pide se Iniorme los recorridos a Nahuel Ñadi y

a Loldrra.

4.6 Conceial Re¡nbach solicit¿ se informe con respecto a las medidas que se

adoptaran para las personas que viven en la toma.

5€ le informa qle se está kab¿jando con la directiva para reuñir rondos para que

adqLrieran sus viviendas.

4.7 Concejal Díaz consulta si se ha lnformado al minister¡o de a v¡v¡enda co¡ respecto

a las vivendas obtenidas a tr¿vés de subsidio y ño las oc!pan, las t¡ene¡ arrendad¿s o

esper¿n os cinco años para vender ás, Esto est¿ría ocurr endo en a poblaciÓn Reñacer.

4.8 Concejal R€inba€h coñrenta el lncendio a la iglesia Lutera¡d, ¿demés seña a que

v sito intern¿do del liceo Punta de Rie es y detecto que os colchones estaban en pésir¡¿s

coñd ciones, solicila además se cuide el gimnasio y los baños de estos ya que no están

en buenas condiciones.

4,9 Concejal Diaz dice que vislto la sed€ de la iünta de vec¡nos de Cululll y se

comprobó que no se cuenta con energía elé€tr¡ca nl agua a pesar que se presentaron

proyectos FONDECO para financiar estas obras, las que ya habrían sido rendldas s¡n

embargo estas obras no han s¡do elecutad¿s. P¡de se investigue esta sltuaclón.

4.10 Con€ejala Pérez plde se les entregue el llstado de los beneflclados con la beca

municlpal.

F nal¡za la sesión sie¡do as 13:45 hrs.

ERNESTO RETNBACH H.

PRESTDENTE CONCEJO

9A

EÍAR'O M

CONCE)AL


